

## El pecado de la soberbia

569330

No cabe duda que Juan José Benítez ama a Jesús de Nazaret: cada página de la extenuante serie *Caballo de Troya* lo trasunta.



En los dos primeros tomos la fuerza aérea estadounidense fabrica una máquina del tiempo y transporta a dos oficiales hasta los últimos días de Jesús. En su cuarta entrega, *Hermón*: *Caballo de Troya VI*, J.J. Benítez continúa exprimiendo la idea. No obstante, para aquellos que acogieron la versión de Jesús de Nazaret a escala humana de los primeros tomos, *Hermón* será un desengaño. Y una ofensa.

Esta vez se trata del tercer salto en el tiempo de los pilotos, quienes, después de haber sido testigos de la muerte y resurrección de Cristo, deciden volver atrás para acompañarlo durante sus años de vida pública. Después de 376 páginas, los pilotos por fin encuentran a Jesús y traban con él una amistad que sirve de pretexto para que el autor ponga en boca del Hijo de Dios sus propias ideas. ¿Puede haber un pecado de soberbia más grande que arrogarse la capacidad de hablar a título de Dios? Ojo que *Hermón* apenas introduce este tercer viaje, de modo que J.J. Benítez todavía tiene caballos en su corral. D. T.

CAPITAL 39  
(Sept. 99) p. 137

*Hermón: Caballo de Troya VI*, J. J. Benítez, Ed. Planeta, Barcelona, 1999. 376 págs.

## El pecado de la soberbia [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

El pecado de la soberbia [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile